

Chancenlose 4. Mannschaft zum Saisonstart

Geschrieben von: Achim Michels

Mittwoch, den 18. September 2019 um 16:27 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. September 2019 um 15:32 Uhr



Endlich durfte auch die 4. Mannschaft in die neue Saison starten. Wir begrüßten die Mannschaft von Roth II, die von der 2. Kreisklasse den Gang in die 3. Kreisklasse antreten musste. Leider mussten wir die Ausfälle von Manni (Reha) und Achim verkraften, was durch den Einsatz des angeschlagenen Günther (Foto) sowie das Aushelfen von Diana Nusbaum kompensiert wurde. Der Start verlief alles andere als glücklich, alle 3 Doppel mussten wir den Gegnern überlassen, wobei Sabine und Karl-Heinz im 5. Satz knapp unterlegen waren. In den Einzeln konnte Karl-Heinz durch seinen Sieg in 3 Sätzen auf 1:3 verkürzen.

Die nächsten Einzel von Sabine, Günther und Norbert gingen jedoch deutlich an Roth, so dass beim Stand von 1:6 bereits die Luft etwas raus war. Lothar und Diana verkürzten durch relativ glatte 3:1 - Siege zwar noch auf 3:6, aber in den folgenden Einzeln konnte nur Sabine bei ihrer Fünfsatz-Niederlage Gegenwehr leisten. Am Ende mussten wir den Rothern zu einem verdienten 9:3 - Sieg gratulieren, was uns jedoch nicht davon abhielt, noch etwas mit der 2. Mannschaft zu feiern. Das zweite Saisonspiel der vierten Mannschaft findet am 24.09. in Rheinböllen statt.